

...wollte die Klasse 1 b bauen, denn der kleine Mann war auf einer einsamen Insel gestrandet und brauchte dringend Hilfe.

Aber woraus? Eifrig wurde Baumaterial gesammelt und auf seine Wassertauglichkeit getestet.

Nachdem klar war, welche Materialien schwimmen, machten sich alle Kinder eifrig daran, geeignete Schiffe für Gustav zu bauen.

Am Freitag war der große Tag gekommen, die Schiffe wurden ins Wasser gelassen und Gustav Gustafsson konnte in See stechen und neue Freunde finden. Leinen los!



